Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim SPD

Bürgeramt
Ortsverwaltung Bretzenheim
Eing.: 2 9, JUNI 2015

An der Wied 2 | 55128 Mainz

Vorlage-Nr. 12 21 / 20 45

Sanierung des Altbaus der Heinrich-Mumbächer-Schule

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 8. Juli 2015

Die Heinrich-Mumbächer-Schule ist eines der ältesten Schulgebäude in Mainz. Sie konnte vor zwei Jahren ihr 125-jähriges Jubiläum feiern. In den vergangenen Jahren wurden auf dem Schulgelände mit den Neubauten der Mensa substantielle Verbesserungen vorgenommen. Weitere Baumaßnahmen sind vorgesehen. Um so unverständlich erscheint es uns, dass der Altbau der Schule über Jahre dem Verfall preisgegeben wurde und, wie es scheint, weiter preisgegeben wird.

Auf die SPD-Anfrage Nr. 1317/2012 in der Sitzung des Ortsbeirats Bretzenheim am 22. August 2012 über den Stand der Finanzierung der Sanierungsmaßnahmen am denkmalgeschützten Altbau der Heinrich-Mumbächer-Schule, erhielt der Ortsbeirat die Antwort am 31.01.2012, dass keine Mittel zur Sanierung der Schule bereit gestellt worden seien. Nach der Verabschiedung des Haushalt 2015 – 2016 am 03.12.2014, stellten wir erneut die Frage nach der Sanierung des Altbaus mit der Anfrage Nr. 0663/2015. Die Antwort darauf lautete, dass "95.000€ für den Umbau der ehemaligen Hausmeisterwohnung und des früheren Verwaltungsbereichs zu einer Bibliothek (Brandschutzmaßnahmen) eingestellt" wurden. Andere Maßnahmen sind offensichtlich nicht vorgesehen.

Unsere letzte Anfrage wurde daher u.E. nur unvollständig beantwortet. Wir fragen deshalb erneut:

 Besteht die Möglichkeit aus Mitteln der Denkmalpflege bzw.
 Denkmalnetzwerks, denn es handelt sich um ein Einzeldenkmal im Besitz der Stadt, eine Sanierung des Altbaus zu finanzieren?

Mainz, den 22. Juni 2015

gez. Peter Schau